



Fackellauf durch die Stadt beendet den Fellbacher Herbst

Tradition Der „Herbstumzug der Jüngsten“ hat auch bei der 71. Auflage des Fellbacher Herbsts den Abschluss der Feierlichkeiten gebildet. Mit Fackeln, Laternen und der

musikalischen Begleitung der Lyra Schmidten zogen Kinder und Eltern vom Parkplatz vor der Zeppelin- schule durch die Stadt zum traditionellen Laternenreigen

im Max-Graser-Stadion. Angeführt wurde der Zug von OB Gabriele Zull und dem neuen Rektor der Zeppelin- schule, Sascha Theiss. (red)

Foto: Nicklas Santelli